

→
QUE PASARÁ POR COAHUILA
EN EQUIPO
VAMOS A
CONSTRUIR
EL TREN

STAFF / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.- Con el objetivo de detonar aún más el desarrollo

económico y la conectividad del noreste de México, se llevó a cabo la firma del convenio de colaboración

entre el Gobierno de México, el Gobierno del Estado de Coahuila y los municipios de Saltillo y Ramos Arizpe, para el arranque formal de los trabajos del tren de pasajeros Saltillo-Monterrey, uno de los proyectos prioritarios de infraestructura ferroviaria del país. Durante la reunión, encabezada por representantes del Gobierno Federal y por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, se confirmó que esta obra será estratégica para el nearshoring.



LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
 Jueves 22 de Mayo de 2025

Año XXXVIII No. 13,815
 Monclova, Coahuila

Caos por tormenta



Y LE IMPONEN BRAZALETE

Arraigan a Yuvisela

Por atropellar a menor y huir del lugar

MÓNICA MEZA / LA VOZ
 www.periodicolavoz.com.mx

En una audiencia celebrada en el Centro de Justicia Penal de Frontera, la ciudadana Clara Yivisela N fue imputada formalmente por el delito de lesiones gravísimas que ponen en peligro la vida, daños en cuantía menor a título de culpa, y abandono del lugar por daño a título de culpa, tras atropellar a un menor de edad el pasado 30 de abril y darse



Acude Clara N ante el juez.

a la fuga. La audiencia fue presidida por el juez de Primera Instancia en Materia Penal, Roberto Flores, quien informó que la comparecencia de la imputada se debió a un juicio de amparo (expediente 334/2025) promovido por su defensa, a cargo del abogado Jesús Javier Guerrero. La mujer arribó al recinto con un cubre boca lo cual no pasó desapercibido entre los asistentes.

LOCAL / PÁG. 2

La lluvia torrencial sobre Monclova provocó el desbordamiento de arroyos, dejó múltiples vehículos varados y arrastró otros más con la fuerza incontrolable del agua

CRUZ MANCINAS / LA VOZ
 www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coahuila.- Una noche de terror vivieron los habitantes del sector sur de la ciudad, luego de la intensa tormenta registrada la noche de ayer, que provocó el desbordamiento de arroyos, dejó múltiples vehículos varados y arrastró otros más con la fuerza incontrolable del agua, que bajo con fuerza del Cerro del Mercado

Y es que la bajada de agua del Cerro del Mercado tomó fuerza y arrasó con todo a su paso. En la colonia Otilio Montaña, una madre de familia que habita en la esquina de las calles 8 y 10 solicitó auxilio de manera desesperada.

A través de una llamada telefónica, reportó que el agua había ingresado a su hogar y estaba completamente inundada mientras sostenía en brazos a su bebé de apenas unos me-



El automóvil compacto terminó en la estructura del puente, atrapado.

ses de nacido. Elementos del Cuerpo de Bomberos acudieron de inmediato y lograron ponerla a salvo junto con su pequeño.

Otro episodio de alto riesgo ocurrió sobre la calle

7, entre calles 8 y 10, donde tres automóviles fueron arrastrados por la corriente. En uno de ellos, una pareja quedó atrapada y fue rescatada por elementos de seguridad y equipos de emergencia, quienes actuaron con rapidez pese a la intensidad del flujo de agua.

En el fraccionamiento Carlos Salinas de Gortari, sobre la avenida Sidermex y esquina con calle La Fe, el arroyo crecido se convirtió en una trampa para al menos tres vehículos que quedaron varados. Algunos conductores, principalmente de camionetas, decidieron arriesgarse y



Sobre la avenida Sidermex varios autos quedaron varados a la altura del fraccionamiento Carlos Salinas de Gortari.

lograron avanzar, pero no todos corrieron con la misma suerte.



Decenas de autos varados, por fallas eléctricas.

Exige Gerardo Aguado rescate urgente de AH

“La región centro no puede esperar más”

STAFF / LA VOZ
 www.periodicolavoz.com.mx



En sesión del Congreso del Estado, el Diputado Gerardo Abraham Aguado Gómez, acompañado por los integrantes del Grupo Parlamentario “Alianza Coahuila del Partido Acción Nacional”, presentó un pronunciamiento urgente sobre la grave crisis que atraviesa la región centro

del estado a raíz del colapso de Altos Hornos de México (AHMSA).

LOCAL / PÁG. 2

TECOLOTES
 LE REGRESÓ
 BLANQUEADA
 A ACEREROS

Score!



Y 20 EMPRESAS Sin agua potable 30 mil usuarios

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ

Alrededor de 35 mil usuarios de Monclova y Frontera, así como 20 empresas ubicadas en el cordón industrial quedaron sin servicio de energía eléctrica, debido a la falla de energía en la zona de captación de Pozuelos y Víborillas, que dejó fuera de operación los 14 pozos, que se encuentran en esta zona.

LOCAL / PÁG. 2



ESCANEA AQUÍ

